



しらすぎ

求めて学ぶ 考えて行う 自ら鍛える

目黒区立第八中学校
学校だより NO. 27
(通巻158号)
平成30年(2018)
3月15日(木)

『平成30年度 第八中学校の取組』

校長 飯野 博史

卒業式直前となりました。明日は予行、19日(月)は最後の練習と式場設営を予定しています。「厳粛な中にも和やかな、八中らしい卒業式にしよう」と生徒たちに伝えました。感動的な式にしていきます。

来年度の主な取組がまとまりました。詳しくは4月の保護者会等でお知らせいたします

【人権教育の充実】

来年度も人権教育に力を入れていきます。人権教育は八中の特色の一つとなりました。

各教科、道徳、特別活動、総合的な学習の時間等の目標を達成し、全ての生徒たちに「確かな学力」「生きる力」を身に付けていくことが人権教育の基本と捉えています。まずは「主体的・対話的で深い学び」を目指して、授業の工夫・改善に取り組んでいきます。

今までもさまざまな人権学習に取り組んできましたが、来年度は「性に関する指導」と関連させながら『性と人権』をテーマに学習を深めていく予定です。1学年で「命の授業」、2学年で「性と人権」の授業、3学年で「性の多様性」の授業を実施します。

自分の性を正しく理解することは自己肯定感につながります。異性を正しく理解することは互いを尊重し、よりよい人間関係や集団生活を築くことにつながります。様々な性情報が氾濫する中、性についての偏見や差別について考え、正しく行動できる生徒を育てていきます。

【eラーニングシステムの導入】

区内公立中学校全校に「eラーニングシステム」が導入されます。それぞれの進度によって学習を進めることのできる学習支援ソフトです。パソコン室41台のパソコンにインストールしますので、放課後学習教室にも使用できます。また、自宅のパソコンにも接続できるので、自宅で自分のペースで学習することもできます。授業に関連したプリント教材、ドリル教材などが満載です。インストールに少し時間がかかりそうですが、なるべく早く5月頃には活用できるように準備を進めていく予定です。

【セーフティ教室(自転車安全教室)】

スタントマンが自転車に乗り、危険な場面を再現しながら自転車の正しい乗り方、ルールやマナーについて学びます。10月初旬に予定しています。

「情報モラル教室」は全学年で実施します。2学年では「薬物乱用防止教室」、3学年では「救急救命講習」「消費者教室」などを実施し、自ら進んで健康・安全な生活を送れるように指導していきます。

【イングリッシュサマースクール(2学年)】

2年生を対象に「イングリッシュサマースクール」を開催します。今年度同様、全員参加を予定しています。9月、江東区青海に「TOKYO GLOBAL GATEWAY(TGG)」(東京都英語村)がオープンします。一足先に目黒区教育委員会では夏季休業中の5日間、TGGで学習する機会を設けてくれました。人数に定員枠があるので全員が体験することはできません。TGGにいけなかった生徒には、3日間ALTの指導のもと、学校でたっぷり英語を学んでもらいます。詳しくは4月の保護者会でお話しします。

◎お知らせ 生徒の皆さんへ

春は新しい生活に向けて希望をふくらませると同時に、環境も変わり誰もが不安な気持ちを抱く時期でもあります。一人で悩まず、身近な大人に相談しましょう。東京都教育委員会から皆さんにメッセージが届いています。裏面を見てください。

とうきょうと こうりつがっこう ざいせき みな
東京都の公立学校に在籍する皆さんへ

じぶん たいせつ ともだち たいせつ
自分を大切に 友達を大切に

○あなたは、とても大切な存在です

あなたには、あなたにしかない素晴らしい、輝く個性があります。
あなたは、この世界中でただ一人のかけがえのない、とても大切な存在なのです。

○信頼できる大人は、身近に必ずいます

誰にも、不安や悩みがあって、つらい思いをすることがあると思います。
あなたのつらい思いを受け止めてくれる信頼できる大人は、身近に必ずいます。
どうか、つらい思いをして苦しい時や、体の調子がおかしいという時は、一人で悩みを抱えないでください。

家族、学校の先生、スクールカウンセラー、地域の方など、あなたを助けてくれる誰かが絶対にいます。だから、相談しやすいと思う大人に、少しでも勇気を出して話してみてください。相談機関に、電話やメールなどで相談するという方法もあります。

悩みを打ち明けるといことは、決して恥ずかしいことではありません。あなたが弱いということでもありません。誰かに相談すること、助けを求めることは、自分を大切にすることです。

○もし、友達がつらそうにしていたら

あなたの隣にいる友達も、かけがえのない大切な存在です。
もし、友達がつらそうにしていたら「どうしたの？」などと言葉をかけて、友達の話を、よく聞いてあげてください。
そして、友達の気持ちが落ち着いたら、信頼できる大人と一緒に探しましょう。
もし、「誰にも言わないで。」と言われてたら、「自分たちだけでは解決できないから、一緒に誰かに相談しよう。」と伝えて、信頼できる大人のところに一緒に行きあげましょう。

どうか、一人で悩みを抱えないでください。
少しでも勇気を出して、身近にいる大人に話してみてください。
あなたの思いを受け止めてくれる信頼できる大人は必ずいます。

【電話相談先】

東京都いじめ相談ホットライン ☎ 0120-53-8288
24時間受付 (いじめ以外の相談もできます。)

平成30年2月
東京都教育委員会